
 

☺☺☺☺ Apertura del Año Académico 2011. 
☺☺☺☺ Juramentación del nuevo Consejo Estudiantil. 
☺☺☺☺ Asociación de Padres de Familia adquirió modernas computadoras para los alumnos.  
Gracias al profesor Francisco Sánchez por las bonitas fotos que presentamos en esta edición 

Padre Director, Carlos Zúñiga SJ., exhortó a seguir apostando por la excelencia académica y formativa. 

Apertura del Año Académico 2011 

 
Padre Director, Carlos Zúñiga Pesantes SJ, inauguró el Año Académico 2011, con la presencia, en la Mesa 
Principal, del Padre Superior de los Jesuitas en Piura, Juan Hernández Astudillo SJ, el Director de Estudios 
Mag. Iván Zapata, el Director de Formación profesor Sixto Gil, la Administradora Lic. Mercedes Franco y el 
Presidente de la Asociación de Padres de Familia, Sr. José Antonio Chung. 
La noche del viernes 11 de marzo, el patio principal de Secundaria fue el escenario de la Apertura del Año 

Académico, el cual contó con la participación de toda la comunidad educativa, especialmente de los padres y 

madres de familia que entusiastamente llenaron las instalaciones del Colegio. El profesor Tulio Quevedo fue el 

impecable maestro de ceremonias. 



 
El P. Juan Hernández Astudillo SJ, Superior de los jesuitas 

en Piura, fue el encargado de dar las palabras de 

bienvenida. “El que ustedes pongan a sus hijos en este 

colegio, y no en ningún en otro, con tanta oferta 

académica que hay hoy en día en Piura, es un indicador 

para nosotros de la educación de calidad que ustedes 

han encontrado aquí. Gracias por seguir creyendo junto a 

nosotros, jesuitas y laicos, que es posible transformar el 

mundo, a través de una educación como la nuestra”, dijo 

el Padre Superior. 

 
La Mag. Fanny Velásquez Encalada, Coordinadora del II 

Ciclo, expuso a los padres de familia la validación del 

Proyecto Curricular Común de los Colegios Jesuitas en el 

II Ciclo de nuestro Colegio. Este Currículo común ha sido 

trabajado de manera conjunta con profesionales de la 

Universidad Antonio Ruiz de Montoya. 

El Padre Director, Carlos Zúñiga Pesantes SJ., 

inauguró el Año Académico 2011, presentando al 

Colegio San Ignacio dentro de un contexto global, 

integrado a redes educativas en el ámbito local, 

nacional y mundial, y fundamentalmente como 

parte integrante de la obra apostólica de la 

Compañía de Jesús y de la Iglesia Católica en el 

Perú. 

Así mismo, el Padre Director presentó lo que ha 

sido uno de los mayores logros del colegio durante 

el 2010, que ha sido articular los instrumentos de 

gestión como el Ideario del Colegio, Reglamento 

Interno, Manual de Organización y Funciones, y el 

Manual de Procedimientos del Proceso de 

Admisión a Familias Postulantes. 

“A lo largo del año pasado me he sentido muy 

apoyado por todos ustedes y, gracias a su apoyo, 

pudimos responder y estar a la altura de las 

exigencias de una formación de excelencia (…) El 

ideario del Colegio pretende dar a conocer su 

razón de ser, la filosofía y los fines propios que 

justifican su existencia. Este ideario toma como 

base a la persona concreta, situada en medio de 

un mundo de realidades, de seres humanos en 

relación. Son, pues, estas relaciones las que nos 

permiten una definición básica. De ahí que nos 

situemos en referencia a las comunidades de las 

que necesariamente somos partícipes o a las que 

nos vinculamos, para esbozar finalmente la 

imagen del alumno Ignaciano”, expresó el Padre 

Director. 



 

Juramenta Consejo Estudiantil 2011 

 
En la Ceremonia de Apertura se juramentó al nuevo Consejo Estudiantil 2011, presidido por los alumnos 

promocionales Alberto Saldarriaga Villavicencio, como Presidente Estudiantil, y Enzo Pesce Luna, como 

Vicepresidente. Los ex alumnos Roberto Franco Tejero, Presidente del Consejo 2010 y actualmente estudiante 

de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Piura (UDEP), y Joao Li Tirado, 

Vicepresidente del Consejo 2010, y actualmente estudiante de Medicina Humana de la Universidad Privada 

Antenor Orrego (UPAO) de Trujillo llegaron especialmente para la juramentación. 

 
El Presidente Estudiantil, Alberto Saldarriaga, juramentó 

en sus cargos al Tesorero Luis Gustavo Yovera Mendoza y 

al Secretario Luis Edgardo Espinoza Zapata. 

En su discurso, el flamante Presidente del Consejo 

Estudiantil 2011, dijo sentirse muy emocionado 

“de estar parado frente de ustedes, con este 

equipo humano de primer nivel, de adolescentes 

que al igual que yo, tenemos muchas ilusiones en 



El Vicepresidente Estudiantil, Enzo Pesce, juramentó a los 

representantes de cada promoción ante el Consejo de 

Estudiantes. Ellos son, los vocales Marco Andonaire de 

quinto de secundaria, Emanuel Ramos de cuarto de 

secundaria, Raphael Franco de tercero de secundaria, 

Manuel Ignacio Acuña de segundo de secundaria, Luis 

Guillermo Calle de primero de secundaria y Diego Vargas 

de sexto grado. 

los cargos que nos han sido encomendados y 

vamos a esforzarnos por dejar en alto el nombre 

de nuestro querido colegio siempre”. Así mismo, 

Alberto se refirió a lo que ha sido la primera 

promesa cumplida por el nuevo Consejo 

Estudiantil, la implementación de lockers en los 

salones de quinto de secundaria, idea que se 

espera concretar en toda la secundaria; también 

habló del carnet del estudiante para los alumnos 

de Inicial, Primaria y Secundaria, entre otras varias 

gestiones que con mucha ilusión están trabajando. 

Finalmente, Alberto agradeció a los exalumnos 

Roberto Franco y Joao Li, “con quienes trabajé 

también en el Consejo Estudiantil 2010, por haber 

dejado un momento sus labores en la universidad 

(…) Les prometemos que no los defraudaremos. 

Gracias a nuestros papás, verdaderos artífices de 

lo que vamos consiguiendo. Sin ustedes nada de 

esto hubiera sido posible”, dijo visiblemente 

emocionado. 

Dirección del Colegio adquirió también otro importante lote para Salas de Cómputo que serán “bautizadas” 
con el nombre de nuestro recordado Director, P. Ángel Palencia de La Torre. 

APAFASIL adquirió modernas computadoras 

 
El Padre Director Carlos Zúñiga SJ., y el Presidente de la APAFASIL, don José Antonio Chung supervisaron 

personalmente la instalación de las cuarenta modernas computadoras para las Salas de Informática del 

Colegio, que junto a las tres ya instaladas, suman cuatro salas de primer nivel. En la foto, el analista de 

sistemas del Colegio, Miguel Carmen, les explica capacidad de cada máquina. 



 
En la Apertura del Año Académico, don José Antonio 

Chung, Presidente de la Asociación de Padres de Familia 

de nuestro Colegio, explicó la adquisición, que junto con 

la Dirección, han hecho de estas modernas 

computadoras, con Procesador Intel CORE i5 todas, 

además de los proyectores de última generación.  

Presidente de Asociación de Padres de Familia, 

don José Antonio Chung, entregando a Padre 

Director los proyectores View Sonic de última 

generación con los que cuenta ahora el Colegio. 

Según nos informó el P. Carlos Zúñiga SJ., además 

ahora todos los salones contarán con equipos 

multimedia y computadora instalada en cada aula, 

lo que permitirá mejores aprendizajes en los 

alumnos. 

 


